

ONE PIECE

2024. 11. 19

No.049

綾瀬運輸区分会

ワンマン運転ビラ配布行動!



4日間で 2145枚配布!

続々と寄せられる! 利用されるお客さまの声!!

- ◆ 労働組合からの改善を求める声に対するJR東日本の対応には、一利用者として非常に疑問と憤りを覚えます。今後も安全で快適な運転を目指し、御組合の活動を応援します。
- ◆ ワンマンになって可哀想なのは運転士よ。頑張ってるね。応援しているから。
- ◆ 効率と言いながら安全を置き去りにしてはいけないと思います。ワンマンになったら、何かあれば解決に時間がかかることでしょう。痴漢がいたら? 考えただけでも不安になります。
- ◆ 通勤で毎日利用しています。ワンマンになったら運転士の負担が増え、サービスの低下だけでなく、安全面でも想定外の問題が起こるのではと思います。
- ◆ ワンマン運転には反対です。利用している私たちの安全に関して万全に取り組んでいただきたいです。1人より2人で確認した方が安全性は向上します。運転士の心理的負担も大きすぎます。何百人という人間の命を運転士さん一人に背負わせるのは酷だと思います。安全より大切なもの、人間より大切なものはありません。私はワンマン運転に反対です。
- ◆ 人件費を削減するなら、初乗り料金などの値上げをし、維持することを心掛けてほしい。安全性第一で考えてもらいたい。

輸送サービス労組の多くの仲間が参加していただき、仲間の連帯と組織力を感じられるビラ配布行動となりました。ワンマン運転化は全系統全職場に関係する施策です。市民の声からも、安全とサービスを低下させないよう今後も連帯して取り組んでいきましょう!!